



Doch willst du uns noch einmal Freude schenken  
an dieser Welt und ihrer Sonne Glanz,  
dann wollen wir des Vergangenen gedenken,  
und dann gehört dir unser Leben ganz.  
D. Bonhoeffer

## Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Anteilnahme und tröstenden  
Worte, die wir beim Abschied von

# Max Meili-Giussani

5. Juli 1932 bis 30. Juni 2018

erfahren durften.

Besonders danken wir Frau Pfarrer Elisabeth Meier-Nägeli  
für ihre Begleitung in den Tagen nach dem Tod meines  
Ehemannes und unseres Vaters und die sehr einfühlsam  
und liebevoll gestaltete Abdankungsfeier. Auch dem  
Organisten Herrn Jonas Herzog danken wir herzlich für die  
musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Ebenso gebührt unser Dank Herrn Dr. Alois Beerli für die  
jahrelange und kompetente, ärztliche Betreuung von Päps.  
Auch dem Spitex-Team - Winterthur danken wir für ihre  
wertvolle Unterstützung. Dank ihnen konnte er bis zuletzt  
daheim sein.

Herzlich danken wir auch für alle Spenden, welche wir für  
die beiden Hilfswerke „Médecins sans Frontières“ und  
„GOA-Kenia“ entgegennehmen durften.

Unser Dank gilt auch allen Nachbarn für die liebevolle  
Unterstützung und die grosse Anteilnahme. Allen, welche  
unserem Päps mit ihrer Teilnahme an der Abdankungsfeier  
die letzte Ehre erwiesen haben und ihm auch zu seinen  
Lebzeiten freundlich begegnet sind, danken wir herzlich.

Winterthur, im Juli 2018

Die Trauerfamilie